

4月11日(火)はれ

今日の午前中は、たんぼぼクラブがありました。初めて児童館に来たお友だちも多く、ドキドキ緊張した表情が見られました。そんな初回は、身体測定をしました。「大きくなったね」「こんなに重かったんだ」と、お子さまの成長を感じられたようです👉手形と足形も取りました。特殊なインクでペタッ☆最後にメッセージを書いて完成です♪



午後は、学童クラブの新入生歓迎会をしました。館長先生の挨拶から始まり、新入生のお名前呼びを行いました。新入生には『ようこそ深草児童館へ!』と書かれたメダルをプレゼント👉上級生が、胸に貼ってくれました👉レクリエーションでは『並び替えゲーム』をしました。2チームに分かれて「名前の順」「背の順」「誕生日順」など、色々なテーマに合わせて並びました。正解率が高く、顔と名前を覚えられる機会にもなりました(*'▽')



4月14日(金)はれ

今日の午前中は、ひまわりクラブがありました。たんぼぼクラブ同様、身体測定です。誰も泣くことなく、スムーズに測らせてくれました👉「なかなか測る機会がないからありがたいです」と言ってくれる方もいました。今後の成長が楽しみです(*^-^*)



午後は、学童クラブのオリエンテーションをしました。1年生に児童館でのお約束を伝えました。児童館で安全に、お友だちと仲良く過ごすために必要なルールです。先生の質問に答え、自分たちで考えながら学ぶことができていました。約束はきっちり守り、楽しむときは楽しむ。メリハリをつけて過ごしていただきたいと思います😊



4月18日(火) はれ

今日は、たんぼぼクラブがありました。季節を先取りで、こいのぼり製作をしました♪画用紙に、おめめや、うろこのシールをペタペタ。みんな上手に貼れていました☆完成したこいのぼりを持って遊んでいる子もいましたよ。ぜひお家に飾ってほしいです(^_^)



4月21日(金)はれ

今日は、ひまわりクラブでもこいのぼり製作をしました！両面テープを剥がしたり、シールを貼ったりして、オリジナルのこいのぼりが完成☆職員に「見て～」と見せに来てくれる子が何人かいて、嬉しかったです♡



4月25日(火)くもり時々あめ

今日の午前中は、たんぼぼクラブでシャボン玉をしました。曇り空だったので裏のガレージで行いました。まずは紙コップに絵を描いて、道具を作成☺そして外に出てスタート☆お母さんたちが見本で作ったシャボン玉に、みんな興味津々！紙コップやうちわを使ってたくさんシャボン玉を作りました。手が泡だらけになりながらも楽しんでいました(*^*)



午後は、学童クラブの防災訓練(火災)がありました。非常ベルが鳴り、ハンカチや手を口に当てて避難しました。前日からアナウンスをしていたので、みんな迅速に対応できていました。いざという時に対応できるよう、日ごろから真剣に訓練を受けていきましょう。



4月28日(金)はれ

今日は、ひまわりクラブでシャボン玉をしました。天気が良かったので、前庭で行いました。ふーっと吹いたり、ふわふわ浮かぶシャボン玉を追いかけたりして楽しみました(*^*)夢中になって時間いっぱい楽しみました♪みんなシャボン玉を吹く口が可愛かったです♡

